

Artikel vom 18.09.2023

Landtags- und Bezirkstagswahl

Jede Stimme zählt! Deshalb solltet Ihr bei der Landtagswahl wählen!



Liebe junge Wählerinnen und Wähler aus Poing,

der 08. Oktober rückt näher! Am 08. Oktober ist die bayerische Landtagswahl. Ein Tag, an dem Ihr die Zukunft Bayerns aktiv mitgestalten könnt.

Eure Stimme ist nicht nur ein Recht. Mit Eurer Stimme übernehmt Ihr Verantwortung! Gerade in Zeiten des Umbruchs, in denen die Weichen für die Zukunft unseres Landes neu gestellt werden müssen, ist die Teilnahme an Wahlen besonders wichtig. Denn es ist nicht egal, welche Partei im bayerischen Landtag die Mehrheit hat. Jede politische Entscheidung wirkt sich auf unser tägliches Leben aus und muss langfristig durchdacht, solide finanziert und rechtssicher umgesetzt werden.

Für einige von Euch wirkt Politik sicher oft entmutigend und undurchsichtig. Viele Prozesse scheinen langwierig und kompliziert. Aber genau das macht die Politik auch aus. Politik ist das Ringen um die beste Lösung.

Die gute Nachricht ist: Wir können mit unserer Stimme die Richtung beeinflussen, in die wir als Gesellschaft gehen wollen. Wir können beeinflussen, welche Partei die Mehrheit und damit die

Kraft für die Umsetzung politischer Maßnahmen hat. Daher zählt jede Stimme! Wer nicht wählt, verschenkt das Recht und die Möglichkeit, Einfluss auf politische Entscheidungen zu nehmen!

Wer noch unsicher ist, ob die CSU die besten Lösungen bereithält, kommt gerne zu unseren Infoständen am 30.09. und 07.10.2023. Hier informieren wir über unser Programm, unsere Ziele und Kandidaten. Und natürlich freuen wir uns ganz besonders, wenn Ihr selbst Lust habt, Politik in Zukunft aktiv mitzugestalten.

In diesem Sinne, seid ein Teil des Wandels. Geht am 08. Oktober zur Wahl!

Für das Team CSU Aktive Bürger

Michaela Maurer